

Le président cubain adresse ses condoléances à l'Iran pour le décès d'Akbar Hashemi



La Havane, 10 jan. (RHC).- Le président cubain, Raul Castro, a adressé ses condoléances à son homologue iranien, Akbar Hashemí Rafsanyaní, pour le décès, le 6 janvier dernier, de l'ex-président de ce pays, Akbar Hashemi .

Le site web du ministère cubain des Affaires étrangères précise que dans son message, le président Raul Castro a demandé à son homologue iranien de transmettre ses condoléances aux proches d'Akbar Hashemi.

Dans son message le président Raul Castro rappelait que feu le président Hashemi avait contribué à la consolidation des liens d'amitié et de coopération entre Cuba et l'Iran.



Radio Habana Cuba